



NACIONES UNIDAS
ALTO COMISIONADO PARA LOS DERECHOS HUMANOS
OFICINA EN COLOMBIA

UNITED NATIONS
HIGH COMMISSIONER FOR HUMAN RIGHTS
OFFICE IN COLOMBIA

OFICINA EN COLOMBIA DEL ALTO COMISIONADO DE LAS NACIONES UNIDAS PARA LOS DERECHOS HUMANOS

Condena por actos de terrorismo en Bogotá

Bogotá, abril 7 de 2006

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos se une a las voces de protesta y condena para repudiar los atentados con bombas incendiarias perpetrados ayer, jueves 6 de abril, contra dos buses alimentadores del sistema de Transmilenio en Bogotá.

A consecuencia de estos criminales ataques murió un niño y, por los menos, 20 personas quedaron heridas, entre ellas seis menores de edad.

La Oficina hace notar que, por su naturaleza y por sus características, estos dos graves hechos de violencia deben ser considerados como actos de terrorismo.

La Oficina confía en que las autoridades competentes adoptarán todas las medidas necesarias para que los responsables de los crueles atentados del 6 de abril lleguen a ser procesados y condenados.

Al rechazar esos atentados, la Oficina hace llegar su voz de solidaridad a las víctimas, a sus familias, a las autoridades y a los habitantes de Bogotá.